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№ 御意見の概要 御意見に対する考え方 

１ ・意見 
水域に流れ込む農薬を減らす働きかけも必要になるように思いました。 
・理由 
閉鎖的な水域の富栄養化が問題なら、その流入を少なくするか、その環境条件で成り立つようなバランスの生態系を整備す
るのが良いように思いました。 
それこそ、環境学部系の人たちが得意とするところだと思います。 
まとまりがなくて、すみません。 
けれども、よろしく、お願いします。 

環境省及び農林水産省において、水田では一定期間水を止め
て農薬の流出を防ぐなどの農薬の適正使用に係る取組を推
進しているところです。公共用水域の水質モニタリングを通
じて、引き続き状況を注視してまいります。 

２ ・意見 
複数の県にまたがる水域で、複数の地域の管理事務所があるのでしょうけれども、手を取り合って目標が達成できるように

協力し合うことができればよいですよね。 
・理由 
抱いた感想でした。 
よろしく、お願いします。 

複数の関係機関と連携し、目標を達成できるよう努めてまい
ります。 

 


